

Gefördert durch:



NATIONALE
KLIMASCHUTZ
INITIATIVE

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

IMPRESSUM

Stadtverwaltung Pfaffenhofen a. d. Ilm
Sachgebiet Klimaschutz | Nachhaltigkeit
Frauenstraße 36 · 85276 Pfaffenhofen a. d. Ilm
Ansprechpartner: Thomas Hirschberger
Telefon: 08441 78-2334
E-Mail: nachhaltigkeit@stadt-pfaffenhofen.de

Stadtverwaltung Pfaffenhofen a. d. Ilm
Hauptplatz 1 und 18
85276 Pfaffenhofen a. d. Ilm
Telefon: 08441 78-0
E-Mail: rathaus@stadt-pfaffenhofen.de
pfaffenhofen.de
[facebook.com/pfaffenhofen.an.der.ilm](https://www.facebook.com/pfaffenhofen.an.der.ilm)

Herausgeber: Stadtverwaltung Pfaffenhofen a. d. Ilm · Stand: Oktober 2023 · Änderungen vorbehalten
Bildnachweise: Shutterstock

Umweltfreundlich gedruckt auf 100 % Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Blauen Umweltengel.

pfaffenhofen.de/waermeplanung

26. OKTOBER 2023

WIE HEIZEN WIR IN ZUKUNFT?



Kommunale Wärmeplanung und Gebäudeenergiegesetz

Infoabend für Eigentümer

Bürgerzentrum Hofberg
18.30 Uhr



PFAFFENHOFEN A. D. ILM
Guter Boden für große Vorhaben

WILLKOMMEN ZUR BÜRGERVERANSTALTUNG

Wir laden alle Haus- und Wohnungseigentümer sowie alle Interessierten zur Teilnahme an der PAFundDU-Bürgerveranstaltung zum Thema Heizen ein. Als Referenten und Gesprächspartner kommen:

- Roland Dörfler, Zweiter Bürgermeister
- Evamaria Zauner, Expertin für zukunftsfähige Kommunen, Quartiere und Gebäude, energielenker projects GmbH
- Manuel Matzen, Experte Gebäudeenergiegesetz, energielenker projects GmbH
- Andreas Heilmeyer, Projektleiter Wärmecontracting, Stadtwerke Pfaffenhofen
- Ute Berndt, Regionalmanagement Energieberatung, Verbraucherzentrale Bayern
- Andreas Herschmann, Stadtratsreferent für Nachhaltigkeit, Energie und Klimaschutz



WIE KANN ICH IN ZUKUNFT HEIZEN?

Das neue Gebäudeenergiegesetz schränkt die Heizsysteme auf Alternativen ohne Öl oder Gas ein. Was bedeuten die gesetzlichen Regelungen für Sie? Fachleute und Vertreter der Stadt informieren über die aktuellen Entwicklungen. Nutzen Sie die Gelegenheit zu einem ersten Austausch und informieren Sie sich über weitere Beratungsmöglichkeiten.



KOMMUNALE WÄRMEPLANUNG IN PFAFFENHOFEN

Eine kommunale Wärmeplanung trägt dazu bei, eine zuverlässige und stabile Versorgung mit Wärme zu garantieren und durch effiziente, zukunftsfähige Technologien Heizkosten zu senken. Sie hilft außerdem, den Ausstoß von Treibhausgasen zu reduzieren und die Luftqualität in der Stadt zu verbessern. Pfaffenhofen hat als eine der ersten Kommunen in Bayern mit der Planung begonnen. Nächstes Jahr werden die Ergebnisse vorliegen. Die Planungsergebnisse werden konkret darüber Auskunft geben, ob am Wohnort z. B. der Anschluss an die Fernwärme möglich sein wird. Wir informieren Sie an diesem Abend kompakt darüber, wie die Wärmeplanung zur Entscheidung über Ihre zukünftige Wärmeversorgung beitragen kann.

